Festival Niños y Niñas

ANDRES DE LA FUENTE/ EL DICTAMEN

Con motivo del 30 de abril, Dia del Niño, se realizó el 5º Festival Niños y Niñas por la naturaleza y el arte, motivo por el que se invitó al reconocido pianista Luca Rebola a dar un concierto para los niños,

a la par que también se solicitó la presencia de la maestra de baile clásico Lorena Ramírez Moreno, para que mientras el maestro pianista tocaba sus melodías, sus alumnas bailaran, enseñando con esto que los niños desde temprana edad se den cuenta que la música

y que cada ritmo se baila dependiendo de los acordes musicales ejecutados.

Cabe mencionar que Luca Rebola impartió amenas clases de cómo tocar la flauta para concluir con la repartición de dulces.



Luca Rebola capitado en actividades con los niños.



Luca Rebola tocó canciones para les niños.





Luis y Gigliola Caso de Arce con sus hijos Carlo y Valentina.



La maestra Lorena Ramírez Moreno con sus alumnas Valeria Valencia, Maria Santibáñez y Rebeca Ladrón de Guevara.



